

Díaz-Canel insta a invertir en el sector agropecuario de Cuba



ACCIÓN DE LA JUVENTUD | CIENCIA E INNOVACIÓN | INVERSIÓN

Cartel

La Habana, 14 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, exhortó este lunes a los empresarios del mundo a invertir en el sector agropecuario del país antillano, durante una comparecencia virtual en el IV Foro Mundial de la Alimentación.

Un reporte de la televisión cubana reseñó la participación del mandatario en el evento internacional iniciado este lunes en Roma, capital de Italia, donde será desarrollado hasta el venidero viernes.

Según señaló el reporte televisivo, Díaz-Canel invitó al empresariado mundial a considerar a Cuba como un socio estratégico, con el propósito de incrementar la producción agropecuaria y contribuir a la seguridad alimentaria en la nación.

Entre las garantías que mencionó para atraer inversiones extranjeras directas, el jefe de Estado destacó la disponibilidad de recursos humanos con alta calificación y la infraestructura, la cual, dijo, está en franco proceso de fortalecimiento.

Asimismo, el mandatario enumeró algunas de las estrategias emprendidas en Cuba para fortalecer y diversificar las producciones agrarias y pecuarias, a partir de la gestión sustentable de los recursos naturales.

Manifestó que todas las acciones están en concordancia con la Ley de Soberanía Alimentaria y Seguridad Alimentaria y Nutricional, una legislación aprobada en mayo del año 2022.

Denunció, además, los perjuicios a la seguridad alimentaria de las políticas hostiles aplicadas durante más de seis décadas por los gobiernos de Estados Unidos contra el pueblo de la isla.

Cuba asiste al foro con una delegación liderada por el viceprimer ministro, Jorge Luis Tapia, e integrada también por la embajadora cubana en Italia, Mirta Granda, y representantes de los ministerios de Agricultura y Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, entre otros.

En el evento participan de manera presencial y virtual líderes mundiales, empresarios y expertos que abordan la precaria situación alimentaria mundial e iniciativas para enfrentarla.

La cita se enmarca en la conmemoración, el 16 de octubre, del Día Mundial de la Alimentación, que este año tendrá como tema “El Derecho a los Alimentos, para una vida y un futuro mejor”. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367429-diaz-canel-insta-a-invertir-en-el-sector-agropecuario-de-cuba>



Radio Habana Cuba